



Regierungsratsbeschluss vom 07. März 2023

Interpellation Nr. 6 Beat Braun betreffend den Schutz kritischer Infrastrukturen vor Cyber-Risiken; schriftliche Beantwortung

P235037

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Wahrscheinlichkeit von Cyber-Angriffen auf öffentliche Organisationen und versorgungskritische Infrastrukturen und Systeme hat zugenommen. Zusammen mit Bund und Kantone gilt es, die Resilienz zu stärken und den Risiken koordiniert zu begegnen.

